



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 HERALDO
RADIO

15/06/2024

LEGISLATIVO

Comentario / David Colmenares Páramo (Auditor Superior de la Federación)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “El diseño institucional de los regímenes políticos en América Latina, en buena medida herencia del presidencialismo norteamericano y con alguna influencia del parlamentarismo inglés, ha incluido la conformación de espacios en los que el Legislativo y el Ejecutivo cuentan con mecanismos formales para su mutua observación y control. En esta dinámica, los controles del Parlamento, dada su integración por representantes populares, son determinantes para la rendición de cuentas”.

“Por ello, es sano valorar la importancia de las entidades de fiscalización superior, como la ASF, en su relación con otros entes públicos, fundamentalmente con los actores parlamentarios”.

<https://drive.google.com/file/d/1jdQFNOkpc3d15uS826tfbZ5sktpCMb4p/view?usp=sharing>